

férence de Hull a recueilli la somme de \$1,923 et secouru environ 520 familles ou 2,100 personnes.

La Conférence de Sainte-Anne fut fondée le vingt-deux novembre 1874, c'est-à-dire quelques mois seulement avant cette grande misère qui sévit sur notre ville comme un terrible fléau, jusqu'en 1880. Elle comptait à son début 30 membres actifs, le nombre est resté à peu près le même. Etablie dans un centre peuplé presque exclusivement par la classe ouvrière qui a manqué de travail pendant cinq longues années, cette conférence a eu une tâche assez difficile à accomplir. Il est néanmoins consolant de constater, que grâce surtout à la divine Providence, qui semble s'être complue à faire beaucoup avec peu, cette conférence a été en mesure de subvenir à toutes les misères, de porter la consolation et le soulagement dans un grand nombre de familles manquant de pain et de combustible. Le rapport du conseil particulier fait remarquer que l'assistance aux assemblées est toujours nombreuse. C'est certainement un très bel éloge pour cette conférence et une pratique qu'on ne saurait trop louer et recommander. Pendant la période de neuf ans cette conférence a recueilli \$2,291.38 qu'elle a employées à soulager les malheureux. Elle a assisté près de 200 familles, soit environ 1,000 personnes. Là comme ailleurs l'attention ne se porte pas seulement sur la visite des pauvres et des malades, mais encore à subvenir aux frais d'inhumation des pauvres. On voit, par tout cela, que de services cette conférence a rendus à la religion et à la paroisse de Sainte-Anne.

La Conférence Saint-Jean Baptiste est établie depuis 4 ans. La demande d'agrégation a été faite l'année dernière. Depuis sa fondation, la somme de \$800 a été recueillie, et 100 familles comprenant environ, 500 personnes ont été secourues. Comme on le voit, le bien accompli par cette conférence est considérable, elle ne le cède en rien aux autres conférences de cette ville. Les membres sont tous animés de cet esprit chrétien qui fait qu'avec peu de moyens en apparence on fait beaucoup, et cela sans bruit, selon l'esprit d'humilité de notre bienheureux patron.

Il n'y a que vingt ans que les conférences françaises de Saint Vincent de Paul sont établis dans cette ville, et elles ont versé dans le sein des pauvres la somme de \$14,248.50.